

*Lunes Santo: Siete pensamientos eternos*

## Cristo de la Vera Cruz, penitencia por las calles de la ciudad

La noche se hizo eco de los deseos de penitencia de los hermanos de la Vera Cruz, en una procesión plena de símbolos y palabras para la reflexión. Tambores roncos y motetes de la Coral Alonso Lobo pusieron los sonidos piadosos, así como la voz de dos seglares decididos.



Anuncios de muerte en el Lunes de Cuenca. La Hdad. de la Vera Cruz mostraba a la ciudad el final de un drama que no sería realidad en los días siguientes.



El obispo de Cuenca intervino en la primera palabra del Vía Crucis. Después lo harían otras personas delante de las iglesias del recorrido, que tendría su final en la iglesia de San Esteban.

